

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO ESTE-ALCOSA-TORREBLANCA CELEBRADA EL 29 DE ENERO DE 2025**

En la Ciudad de Sevilla, siendo las 17.00 horas del día 29 de enero de 2025, se reúnen en el Centro Espacio Vecinal Carme Chacón, en primera convocatoria, los miembros de la Junta Municipal del Distrito Este-Alcosa-Torreblanca que a continuación se relacionan, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Presidente de la Junta Municipal del Distrito, D. José Luis García Martín; actúa como Secretaria, la Jefa de Negociado del Distrito, que da fe de la presente.:

**MIEMBROS ASISTENTES:**

AVV GENTE DEL ESTE	TITULAR: D. ANTONIO MUÑOZ HABAS	X
	SUPLENTE: D <sup>a</sup> ROSARIO MUÑOZ CASTRO	
AA.VV. ANDALUCIA RESIDENCIAL	TITULAR: D <sup>a</sup> MARIA DEL CARMEN JURADO LÓPEZ	
	SUPLENTE: D. LUIS MANUEL FAJARDO FLORES	
AA.VV. COLORES SEVILLA ESTE	TITULAR: D. JESÚS SÁNCHEZ VÁZQUEZ	
	SUPLENTE: D. LUIS IBARRA TROYANO	X
AA.VV. ANTONIO MACHADO	TITULAR: D.MANUEL LÓPEZ GONZALEZ	
	SUPLENTE: D <sup>a</sup> M <sup>a</sup> ISABEL GONZÁLEZ VERA	
AMPA ALBAHACA DEL C P MAESTRO JOSÉ FUENTES	TITULAR: D <sup>a</sup> MARÍA JOSÉ ARIZA LOUREIRO	
	SUPLENTE: D <sup>a</sup> CAROLINA DOMÍNGUEZ VÁZQUEZ	
AMPA MAPACHE	TITULAR: D <sup>a</sup> NOELIA CALVO RUBIO JIMÉNEZ	
	SUPLENTE: D <sup>a</sup> MARIA DEL PILAR JIMÉNEZ ESPINO	
AMPA CARACOL	TITULAR: D <sup>a</sup> ROCIO MESA ORTIZ	
	SUPLENTE: D. JESUS ANTONIO MARROQUI NAVARRO	
ASOCIACION MUJERES NOSOTRAS PARQUE ALCOSA	TITULAR: D <sup>a</sup> JULIA GUTIÉRREZ SALUD	X
	SUPLENTE: D <sup>a</sup> CARMEN GADEA RAMOS	
ASOCIACION MUJERES AZAHAR SEVILLA ESTE	TITULAR: D <sup>a</sup> CARMEN CASTRO VALVERDE	X
	SUPLENTE: D <sup>a</sup> FILO GONZÁLEZ GÓMEZ	
CLUB DEPORTIVO ANDALUCIA ESTE CF	TITULAR: D. ANGEL RIVAS SÁNCHEZ	
	SUPLENTE: D. FERNANDO GARCÍA MORENO	X
ASOCIACION COMERCIANTES Y/O PROFESIONALES	TITULAR: D. DAVID GARCÍA BAENA	
	SUPLENTE: D. GREGORIO CABRERA MARÍN	
ENCINA REAL	TITULAR: D. FERNANDO GALLARDO CANO	
	SUPLENTE: D. JOSE MARIA PAZ TORRES	
ELIMINANDO BARRERAS	TITULAR: D <sup>a</sup> MARIA JOSEFA SÁNCHEZ TISIS	X
	SUPLENTE: D <sup>a</sup> REMEDIOS NARBONA SARRIA	


<b>Código Seguro De Verificación</b>	kp4fUEvfK2QD00xUxWtysQ==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>
<b>Firmado Por</b>	Jose Luis Garcia Martin	Firmado	13/03/2025 10:16:02
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	13/03/2025 10:06:15
<b>Observaciones</b>		<b>Página</b>	1/6
<b>Url De Verificación</b>	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfK2QD00xUxWtysQ==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfK2QD00xUxWtysQ==</a>		



AGRUPACIÓN INTERCOMUNIDADES ALCOSA	TITULAR: D. RICARDO MOLINERO GÓMEZ	
	SUPLENTE: D. MANUEL RUIZ LOBO	
INTERCOMUNIDAD DE PROPIETARIOS PLAZA DEL OBRADOIRO	TITULAR: D. LUIS MONTERO RUIZ	
	SUPLENTE:	
GRUPO POLITICO PP	TITULAR: D. PABLO TARNO LUQUE	X
	SUPLENTE: D. JOSÉ MANUEL SÁNCHEZ CABALLERO	
	TITULAR: D <sup>a</sup> MARÍA JESÚS LABRADOR DÍAZ	X
	SUPLENTE: D <sup>a</sup> CARLOTA REBOLLO MANZANARES	
	TITULAR: D. RAFAEL LARRUBIA MÁRQUEZ	X
	SUPLENTE: D. EDGAR TORNERO PUENTE	X
	TITULAR: D <sup>a</sup> . MARTA IBARRA MORALES	X
	SUPLENTE: D <sup>a</sup> MARÍA DEL CARMEN MURILLO JORDANA	
GRUPO POLÍTICO PSOE	TITULAR: D <sup>a</sup> M <sup>a</sup> VICTORIA OLIAS MORAN	
	SUPLENTE: D <sup>a</sup> M <sup>a</sup> AUXILIADORA CASTRO PEREZ	X
	TITULAR: D. JOSEBA LOPEZ HERVELLA	X
	SUPLENTE: D. ADRIAN REINA HURTADO	
	TITULAR: D <sup>a</sup> VIRGINIA VEGA IGLESIAS	X
	SUPLENTE: D. MANUEL ANTONIO MORENO CAZORLA	X
	TITULAR: D. FELIX JIMENEZ LOPEZ	
	SUPLENTE: D. LUIS PARTIDA GOMEZ	
	TITULAR: D <sup>a</sup> DESAMPARADO OLIAS MORAN	
SUPLENTE: D <sup>a</sup> CATALINA CARRASCO RUIZ	X	
GRUPO POLÍTICO CON PODEMOS-IZQUIERDA UNIDA	TITULAR: D. ÁLVARO ANDRÉS IGLESIAS GÓMEZ	X
	SUPLENTE: D <sup>a</sup> ISABEL LOPEZ TELLEZ	
GRUPO POLÍTICO VOX	TITULAR: D. AMABLE VICENTE ESPARZA LORENTE	X
	SUPLENTE: AGUSTÍN GERARDO GUERAS RABANO	

El Sr. Presidente da la bienvenida a todos los presentes y agradece su asistencia, y de acuerdo con la convocatoria cursada al efecto, la Presidencia declara abierta la sesión, tras lo cual se pasa a tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día:

- Aprobación de las actas; sesión extraordinaria sobre el Estado del Distrito celebrada el 16 de octubre de 2024 y sesión ordinaria celebrada el 26 de noviembre de 2024.**

Código Seguro De Verificación	kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Garcia Martin	Firmado	13/03/2025 10:16:02	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	13/03/2025 10:06:15	
Observaciones		Página	2/6	
Url De Verificación	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==</a>			

En ese momento toma la palabra la representante del Grupo municipal Con Podemos-Izquierda Unida poniendo de manifiesto dos rectificaciones: una es el nombre del grupo municipal para que se ponga correctamente en las dos actas y la segunda es que en el acta de noviembre es el apellido del asistente que es Iglesias. Se toma nota de dichas observaciones y a continuación se aprueba las dos actas por todos los asistentes.

## 2. Informe de la Presidencia.

El Sr. Presidente comenta que se ha remitido el informe por escrito a todos los miembros de la Junta Municipal.

## 3. Preguntas, ruegos e interpelaciones.

### 3.1 Preguntas del Grupo Socialista relativa a la apertura del nuevo centro cívico de Sevilla Este.

3.1.1 ¿ A qué se debe este nuevo retraso en la apertura del tan necesario centro cívico? 3.1.2 ¿ Cuando abrirá para uso de la ciudadanía el nuevo Centro Cívico de Sevilla Este ? 3.1.3 ¿que uso se le dará al Centro Cívico de Blas Infante? 3.1.4 ¿Se tiene pensado en ampliar con más recursos humanos ?

Contesta el Sr. Presidente el contrato se adjudicó en 2021 y tuvo que rectificarse el proyecto en 2023. Además de este retraso, se han encontrado varios defectos de obra que desde ya se está trabajando para solucionar, como humedades, levantamientos de suelo o malas mediciones. Por ejemplo, son varias las puertas por las que las personas con movilidad reducida no podrían entrar. Se le ha pedido a la empresa adjudicataria que lo resuelva. Tampoco había un contrato de equipamiento y ha habido que hacer un pliego técnico para las butacas y equipo de sonido.

Cree que a final del semestre de este año estará preparado el Centro Cívico.

Con respecto al Centro Cívico de Blas Infante, desde el Distrito se le ha trasladado al ICAS la posibilidad de ampliar la biblioteca, y además con la posibilidad de ofrecer espacios de estudio o de reuniones a los jóvenes y a las entidades y grupos del Distrito. Por otro lado, se seguirá contando con el aula de cocina para los talleres socioculturales. Y se ampliará el número de personal.

Responde el representante del Grupo socialista que el contrato de mobiliario lo conocía pero que es nuevo lo de las deficiencias encontradas en el Centro Cívico.

Interviene la representante de la entidad de Eliminando Barreras diciendo que quiere agradecer a Adela Castaño que les puso en contacto con el arquitecto y recuerda que el a partir del 4/12/2017 están obligados a cumplir la normativa de accesibilidad.

### 3.2 Pregunta del Grupo Socialista relativa a la celebración de la actividad “tardebuena”.

Responde el Sr. Presidente que esta celebración se lleva celebrando en el Distrito hace muchos años. La diferencia es que en esos años no había servicios de limpieza, no había servicio de policía....Este año ha habido servicio de limpieza y servicio de

Código Seguro De Verificación	kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Garcia Martin	Firmado	13/03/2025 10:16:02
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	13/03/2025 10:06:15
Observaciones		Página	3/6
Url De Verificación	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==</a>		



policía y un control por parte de la Administración. Eso fue lo que solicitaron los vecinos y los locales de Hostelería de la zona.

Contesta el portavoz de grupo socialista de que su ánimo es constructivo y mejorar el barrio en el que viven; quiere hacer un poco de autocrítica con la participación de todos los vecinos y vecinas. Dice que se ha debatido siempre en las Juntas Municipales a la problemática del botellón y hay que darle una solución.

### **3.3 Pregunta del Grupo Con Podemos-Izquierda Unida relativa a la instalación de parque de juegos infantiles en el Refugio de las Mariposas.**

Contesta el Sr. Presidente que no había ningún proyecto redactado a este respecto. Ni la Gerencia de Urbanismo, ni el Área de Parques y jardines cuenta con un proyecto para la instalación de los mismos. Y asegura que le dará traslado a las áreas competentes para el estudio de la viabilidad, y en su caso, el proyecto técnico para llevarlo a cabo.

El representante de Con Podemos-Izquierda Unida responde que le resulta extraño que estas propuestas hechas a la Junta Municipal de Distrito no haya dejado rastro en el Distrito.

### **3.4 Pregunta del Grupo Con Podemos-Izquierda Unida relativa a la ubicación del Crematorio del Polígono Industrial El Palmetillo frente a las urbanizaciones de Hacienda San Antonio y Hacienda el Rosario.**

Contesta el Sr. Presidente que el Ayuntamiento de Sevilla se ha personado. Las acciones legales tienen que ser ejercida los compañeros del Ayuntamiento de Alcalá de Guadaíra y que el Alcalde de Sevilla ha visitado las instalaciones.

### **3.5 Ruego del Grupo Municipal Vox relativo a la instalación de un badén en Avenida de China.**

Responde el Sr. Presidente que se atenderá al ruego.

La representante de Eliminando Barreras dice que hay algunos badenes que se han hecho sobre vados que ya estaban puestos. Quiere que se tenga esto en cuenta.

## **4. Propuestas.**

### **4.1 Propuesta por parte de la Asociación Eliminando Barreras para la reposición de dos bolardos en Calle Osaka.**

El Sr. Presidente comenta que se insta al Área de Movilidad a que nos diga la viabilidad de la reposición, y en su caso, a la Gerencia de Urbanismo a que lo reponga de inmediato.

Se procede a la votación y es aprobado por unanimidad.

### **4.2 Propuesta del Grupo Socialista relativa a deficiencias en servicios de luz, seguridad policial e infraestructuras en el barrio de Torreblanca.**

<b>Código Seguro De Verificación</b>	kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>
<b>Firmado Por</b>	Jose Luis Garcia Martin	Firmado	13/03/2025 10:16:02
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	13/03/2025 10:06:15
<b>Observaciones</b>		<b>Página</b>	4/6
<b>Url De Verificación</b>	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==</a>		



La representante del grupo socialista hace una exposición de todos los problemas que atañen al Barrio de Torreblanca: cortes de luz continuos, inseguridad que se ha incrementado muchísimo, deterioro del Bulvar, y por último el subterráneo que divide a Torreblanca en dos, que es lo que está pasando que no se arregla.

Toma la palabra el representante del grupo Con Podemos-Izquierda Unida que debería el gobierno y la Junta Municipal del Distrito en concreto hacerse visible allí.

A continuación el representante de Vox, dice que se ha perdido y no sabe que se vota ni en qué punto está. Se le recuerda que le ha tenido que llegar el orden del día de la Junta donde viene todos los puntos de preguntas, ruegos, interpelaciones y propuestas.

Se procede a la votación de la propuesta del grupo socialista y es aprobado por unanimidad.

#### **4.3 Propuesta del Grupo Socialista relativa a la situación de la calle Aldaya.**

El representante del Grupo Socialista hace una exposición de dicha situación y dice que es bastante lamentable. Posteriormente hace un resumen de todo lo propuesto: Estudio pormenorizado de la situación urbanística de la calle Aldaya y sus aledaños, arreglo de los cerramientos ; revisión y poda del arbolado, plan de choque de limpieza, y arreglo de la baranda para las personas con movilidad reducida entre la calle Aldaya y las ONG.

Se procede a la votación y es aprobado por unanimidad.

#### **4.4 Propuesta del Grupo Con Podemos-Izquierda Unida relativa a la restitución de bolardos retirados por obras en Avenida Emilio Lemos.**

Se procede a la votación y es aprobado por unanimidad.

#### **4.5 Propuesta del Grupo Con Podemos-Izquierda Unida relativa a la limpieza de las zonas limítrofes al Mercadillo de Alcosa.**

Después de exponerse la propuesta por el titular del Grupo municipal, el representante del grupo Vox interviene diciendo quiere hacer incapié en el adecentamiento de los mercadillos ambulante y unas de las enmiendas que ha presentado Vox es incrementar un 40% la partida presupuestaria destinada a los mercadillos ambulantes en el Presupuesto del Ayuntamiento.

Se procede a la votación y es aprobado por unanimidad.

#### **4.6 Propuesta del Grupo Vox relativa al repintado de Avenida de Séneca y Ciudad de Chivas.**

Después de exponerse la propuesta por el titular del Grupo municipal, el representante del Grupo con Podemos Izquierda Unida señala que apoyaría dicha propuesta siempre que se amplíe al asfaltado.

Se procede a la votación y es aprobado por unanimidad.

#### **4.7 Propuesta del Grupo Vox relativa a la instalación de marquesinas en las paradas de Tussam y placas solares.**

<b>Código Seguro De Verificación</b>	kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>
<b>Firmado Por</b>	Jose Luis Garcia Martin	Firmado	13/03/2025 10:16:02
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	13/03/2025 10:06:15
<b>Observaciones</b>		<b>Página</b>	5/6
<b>Url De Verificación</b>	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==</a>		



Después de exponerse la propuesta por el titular del grupo municipal, el representante del Grupo Municipal Con Podemos-Izquierda Unida comenta que le congratula en que el grupo Vox, asuma posturas ecologistas y dice que dicho grupo político, en foros internacionales, ha manifestado estar en contra del cambio climático. Por ello, asegura que no va a apoyar la propuesta y dice que se va a abstener

El representante del Grupo municipal socialista interviene diciendo que está de acuerdo en que se ponga esas marquesinas allí donde sea posible.

Apunta la representante de la entidad Eliminado Barreras que se las marquesinas se adapten a las personas con talla baja.

El representante de la Asociación de Vecinos Gente del Este manifiesta que se une a la propuesta ya que es bueno para el Distrito.


El representante de Vox interviene diciendo que Vox siempre votará afirmativamente a todas aquellas propuestas que sean buenas para el Distrito y para los vecinos, indistintamente del partido que las hubiera planteado.

Se procede a la votación de la propuesta siendo aprobada por mayoría de los asistentes con las abstenciones de Grupo Municipal Con Podemos- Izquierda Unida, Grupo Municipal Psoe, Encina Real , AAVV Gente del Este, y Asociación de Mujeres Azahar Sevilla Este.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión cuando son las 18:15 horas, de lo que como secretaria doy fe.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA

<b>Código Seguro De Verificación</b>	kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>	
<b>Firmado Por</b>	Jose Luis Garcia Martin	Firmado	13/03/2025 10:16:02	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	13/03/2025 10:06:15	
<b>Observaciones</b>		<b>Página</b>	6/6	
<b>Url De Verificación</b>	<a href="https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ=">https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/kp4fUEvfk2QD00xUxWtysQ=</a>			